



Youth



ПРОГРАММА

Молодежная
конференция
KAZENERGY
«Энергия поколений
(образование, занятость,
доверие и разнообразие)»

2-3 Октября
2018
Астана

AGENDA

KAZENERGY
Youth
Conference
"Generation energy
(education, employment,
confidence and diversity)"

2-3 October
2018
Astana



AZ
EN
VD

Молодежная конференция KAZENERGY

«Энергия поколений (образование, занятость, доверие и разнообразие)»

Одной из главных целей конференции является экспертное рассмотрение вопроса межпоколенческих особенностей, через призму анализа образования, занятости, экономики доверия и разнообразия. Тема конференции послужит инструментом, который позволит разобрать портреты представителей разных поколений: людей, рожденных в определенный период, в их умении учиться, работать в мире VUCA, экономике знаний и доверия; обсудить сходства и различия, понять и принять теорию поколенческих ценностей; обсудить ценности поколений: их мотивацию, постановку целей и развитие.

Участники: студенты, молодые специалисты, члены Всемирного нефтяного совета, студенческие команды – финалисты конкурса «Student Energy Challenge», международные и отечественные эксперты.

Что ждет участников:

- завершающий этап интеллектуального конкурса «Student Energy Challenge» (2-3 октября);
- выставка конкурсных работ «Student Energy Challenge» (2-3 октября);
- closed session «XYZ» (для HR,PR, GR-специалистов нефтегазовых компаний, 3 октября);
- дискуссионная панель: «Энергия поколений (образование, занятость, доверие и разнообразие)» с участием международных и отечественных экспертов (3 октября).

KAZENERGY Youth Conference

“Generation Energy (education, employment, confidence and diversity)”

One of the main objectives of the conference is expert consideration of intergeneration peculiarities from the perspective of the analysis of education, employment, economy of trust and diversity. The theme of the conference will serve as a tool that will allow to study portraits of representatives of different generations: people born in a certain period, in their ability to study, work in the world of VUCA, economy of knowledge and trust; to discuss similarities and differences, to understand and accept the theory of generational values; to discuss the values of generations: their motivation, goal setting and development.

Participants: students, young professionals, members of World Petroleum Council, participants – finalists of “Student Energy Challenge” intellectual team competition, international and domestic experts.

What awaits the participants at the conference:

- intellectual team competition “Student Energy Challenge” (2-3 October);
- exhibition of competition projects of “Student Energy Challenge” (2-3 October);
- closed session “XYZ” (for HR, PR, GR- specialists of oil and gas companies, 3 October);
- panel discussion: “Generation Energy (education, employment, confidence and diversity)” with participation of international and domestic experts (3 October).

Модератор Moderator



Шамис Евгения

Основатель и Генеральный директор компании «Sherpa S Pro»
Основатель и координатор проекта
«RuGenerations – российская школа Теории поколений»

Dr. Shamis Evgeniya

Founder and CEO, "Sherpa S Pro"
Founder and Coordinator, "RuGenerations – Russian School of
Generation Theory"

Спикеры Speakers



Саясат Нурбек

Посол доброй воли National Geographic Kazakhstan

Sayasat Nurbek

National Geographic Kazakhstan Goodwill Ambassador

Вахтель Эндрю

Ректор университета Narxoz

Andrew Wachtel

Rector of Narxoz University



Байгулунова Данагуль

Технический делегат от РК в WorldSkills International и WorldSkills Europe

Danagul Baygulunova

Technical delegate from Kazakhstan in WorldSkills International and WorldSkills Europe



Ашимханова Дана

Начальник научно-методологического управления
НИЦ «Молодежь»

Ashimkhanova Dana

Head of scientific and methodological
management of the SRC "Youth"



Ли Виталий

Член исследовательской группы «Поколение Z» в Казахстане,
сооснователь и руководитель социального творческого хаба для
подростков – WeArt

Lee Vitaliy

Member of the research group of "Generation Z" in Kazakhstan,
Co-founder and Head of Social Creative Hub - WeArt





К. Кабылдин

Заместитель Генерального директора по связям с Правительством РК АО «Каспийский Трубопроводный Консорциум»

K. Kabyldin

Deputy General Director for RK Government Relations of the “Caspian Pipeline Consortium” JSC



Б. Хазелаар

Генеральный директор компании «Шелл Казахстан»

B. Hazelaar

General Manager, Shell Kazakhstan



Х. Синду

Руководитель проекта по ВИЭ «Шелл Казахстан»

H. Sindhu

Renewable Energy Lead, Shell Kazakhstan



Л. Мылтыкбаева

Управляющий директор – Директор Департамента экспертизы АО «Фонд науки»

L. Myltykbayeva

Managing Director – Director of Expertise Department of “Science Fund” JCS



Б. Исенов

Директор Департамента «Генерация и Топливо» АО «Самрук-Энерго»

B. Issenov

Head of Department for “Power Generation and Fuel” of “Samruk Energy” JSC

2 Октября / October 2

Зал «Карачаганак», Отель Хилтон Астана

Karachaganak-hall, Hilton Hotel Astana

10:00
13:00

Интеллектуальный командный конкурс «Student Energy Challenge»

Защита конкурсных проектов с участием Заместителя Председателя Ассоциации «KAZENERGY» У.С. Карабалина

Финальный этап конкурса «Student Energy Challenge» (проводимого совместно с компанией «Шелл Казахстан»), который специально разработан для студентов казахстанских технических ВУЗов с целью стимулирования более глубокого понимания и осведомленности о глобальных энергетических задачах. В рамках конкурса студенты, применяя творческое и предпринимательское мышление, обмениваются опытом и знаниями, что непременно, станет вкладом в их профессиональное развитие и личностный рост.

Победителей конкурса ждут призы от компании «Шелл Казахстан» (до \$10 000) и двухдневный тренинг NXplorers (4-5 октября т.г.), разработанный специалистами концерна «Шелл» с целью развития навыков критического мышления и комплексного решения задач.

Intellectual team competition "Student Energy Challenge"

Review of competitive projects with the participation of the Deputy Chairman of KAZENERGY Association U.S. Karabalin

The final stage of the "Student Energy Challenge" competition (in conjunction with "Shell Kazakhstan") was specially developed for students from Kazakhstani technical universities to stimulate deeper awareness and knowledge about global energy challenges.

In the framework of the competition, students shared their best practices implying creative and vocational mindsets, which, undoubtedly, will contribute to their professional development and personality.

Winners will be gifted prizes from "Shell Kazakhstan" (\$ 10,000) and a two-day NXplorers training course (4-5 October of the current year) developed by Shell experts to develop critical thinking skills and complex problem solving.

3 Октября / October 3

Зал «Кашаган», Отель Хилтон Астана

Kashagan-hall, Hilton Hotel Astana

8:00-9:00

Регистрация / Registration

9:00-9:10

Открытие Молодежной конференции
Приветственные обращения
Opening of the Youth conference. Welcome speeches

9:10-11:00

Дискуссионная панель: «Энергия поколений
(образование, занятость, доверие и разнообразие»
Discussion panel: "Generation Energy (education, employment,
confidence and diversity)"

11:00-11:30

Кофе-брейк
Coffee break

11:30-12:10

Финал и награждение победителей интеллектуального
командного конкурса «Student Energy Challenge»
Final round and awarding ceremony of the winners of the intellectual
team competition "Student Energy Challenge"

12:10-13:00

Выступление членов Комитета молодых специалистов
Всемирного нефтяного совета
Speech by the World Petroleum Council Young Professionals
Committee members

13:00-14:30

Перерыв
Break for lunch

14:30-16:00

Closed session «XYZ» (для HR, PR, GR-специалистов нефтегазовых
компаний)
Closed session "XYZ" (for HR, PR, GR specialists of oil and gas
companies)



Ассоциация KAZENERGY крупнейшее отраслевое объединение, в состав которого входят свыше 80 компаний нефтегазового и энергетического секторов страны. Это добывающие, транспортные, сервисные, геофизические, урановые и другие транснациональные и отечественные компании. Ассоциация имеет значительный опыт в выполнении проектов, направленных на развитие системы образования и поддержки талантливой молодежи.

С 2007 года реализуется ряд образовательных программ, в том числе стипендиальные и грантовые программы, а также социальные инициативы с целью вовлечения и стимулирования молодежи к творческим и профессиональным достижениям, проводятся конкурсы на разработку инновационных проектов, интеллектуальные игры, дебатные турниры, тематические олимпиады и конкурсы.

www.kazenergy.com

KAZENERGY Association unites over 80 companies of oil and gas and energy sector of the country, including mining and transport, service and geophysical, uranium and other transnational companies. KAZENERGY Association has significant experience in implementing projects aimed at the development of educational systems and support of young talent.

Since 2007 KAZENERGY has implemented a number of educational programmes, including scholarships for graduates, with the objective of stimulating the involvement of youth in creative and professional achievements conducted competitions for the development of innovative projects, intellectual games, debating tournaments and other activities.

www.kazenergy.com



AZ
EN
VD



Youth

